
　 　

●　事務所/鹿児島県指宿市十二町３７５５　指宿いわさきホテル内　　 ☎0993-22-3088/FAX0993-22-6760

●　例会場/指宿いわさきホテル　　　　　　　  E-mail　ibusuki2730@po4.synapse.ne.jp

《 会 務 報 告 》

誕生祝い・結婚祝い1０００円以上　　　　　　
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上　
　　　　　　　無断欠席１０００円・その他随

意

♦

2023-24年度ガバナー補佐活動費(1000円）と7/27秋田豪雨災害義捐金(500円）のお支払いをお願い致します。

11月結婚記念日

吉利　勉💛咲子　S49.11.10

めぐる歯車いや輝きて 　　　　　一.好意と友情をふかめるか ④ 高 潔 性

永久に栄えよ　我等のロータリー 　　　　　一.みんなのためになるかどうか ⑤ リ ーダ ーシ ッ プ

出席率

出席数

会員数

卓　話

(メークアップ者)

19名

告
78.95%

15名

◎竹﨑・徳永

ゲストビジター

＜奉仕の理想＞ <四つのテスト＞ ＜ロータリーの中核的価値観＞

公）米山記念奨学生会より「よねやま283号」が届きました。

池ノ上ガバナー事務所より「第45回バギオ訪問交流の旅」のご案内が届きました

　同じく　東日本大震災青少年支援連絡協議会の「風の便りVOI.9NO.3(通刊108号）」届きました。

10/13～15地区大会の登録料・懇親会費のお支払いをお願い致します。

♦
♦

ハワイ州マウイ島火事の支援金(500円）とモロッコ地震救済基金設置（500円）のお支払いをお願い致します。

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2841回例会発表分

＜ロータリークラブの目的＞

本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクトを実施し、

会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを育成することである。

奉仕の理想に集いし友よ 言行はこれに照らしてから 　 ① 親 睦

御国に捧げん我等の生業 　　　　　一.真実かどうか ② 奉 仕

望むは世界の久遠の平和 　　　　　一.みんなに公平か ③ 多 様 性

国際ロータリー第２７３０地区

　　　　　　2023-2024年度  　　　　　　　　　　　 RI会長　ゴードンR・マッキナリー

会長／小山伸隆　　幹事／梅垣晃一　　会長エレクト/

場所：信州庵

18:30～

令和5年 11月21日(火）

次　週　予　告第2842回例会 令和5年 11月 7日（火）
幹事　梅垣　晃一

  指宿ロータリークラブ週報

四つのテスト

ゲスト        
  ビジター    
         紹介

唱　和 卓　　　話

 出席報告･その他

君が代・奉仕の理想

会　長　挨　拶

委員会報告

ロータリーソング

小山　伸隆

会 務 報 告

第2841回例会記録（10月17日）

63.15%

当日   　
出席者

出席率

ロータリー財団月間

第2839回（9月19日）

報

席

出

出席数

(欠席者)

訂正

◎今林・伊地知・櫻井・竹﨑・米永・今村　
　　山﨑・徳永・中園・吉利・山口

訂正

出席率

前々回

42.10%

8名

前々回 
  の   
    訂

正

19名

出席義務

♢

♢

☺

♢
ロータリアン誌・ロータリーの友・月信11月号が届きました。

♢ 頴娃RC・伊集院RC・鹿児島RCより週報10月号が届きました。

　連　絡　事　項

♢

誕生祝い・結婚祝い1０００円以上　　　　　　
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上　
　　　　　　　無断欠席１０００円・その他随

意
ニコニコＢＯＸ ☺ 第2841回例会発表分☺

・地区大会写真頂きました。　いつも有難うございます。

誕生祝い・結婚祝い1０００円以上　　　　　　
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上　
　　　　　　　無断欠席１０００円・その他随

意

・宮崎市開催の池ノ上年度地区大会参加お疲れ様でした。

・今夜は吉利君お世話になります。

今回￥4,000 　　　　　累計￥86,000

堀之内　茂

・久しぶりのフルスペックの地区大会に参加し良い思い出となりました。

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2841回例会発表分

梅垣　晃一※

・写真有難うございます。

☺
※ 出口　美冨一

※

・宮崎の地区大会出席しました。



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

夜例会

日時：10月17日(火）場所：信州庵

日時：10月31日(火）　場所：COCOはしむれ

そらまめ食堂研修会

準備・設営・受付・進行

お疲れ様でした。

そしてコーチとかそれに向けて一つ一つこなしてしっかりとクリアして取り組んでいき最終目標は最強だったり、

最高だったりするチームを作ろうとチーム一眼になって取り組んできました。自分も仕事している中でお客さんに

残ったのはこのことが一番でした。10月は「日本のロータリーが誕生した月」だそうです。

対応する事も多々あるのですが事前準備が出来ている場合と出来ていない場合とでは応対の質が違ってきますので

第2841回

何事も事前準備が大事だなぁと話を聞いていて感じたところでした。他にも色んな話がありましたが自分の記憶に

ので井上康生さんが記念講演で来られてがっちりと話致しましたら「事前準備が大事」というところを言われていま

した。日本の柔道が中々メダルが取れない時期になってきてここを変えていかないときずきデータを駆使したりとか

皆さんこんばんは！今日は10月17日でだいぶ朝晩が涼しくなってきて、今週金曜日の雨の後はぐっと気温が下がって

くるとの事で体調の崩しやすい時期ですので体調管理を十分にして頂ければと思います。先週の金曜日13日から15日

地区大会に参加された方お疲れ様でした。色んな話があった中で梅垣幹事が井上康生の話を聞きたいと言う事だった

令和5年10月17日（火）

講演

南さつま子どもの家

児童養護施設

＜施設長・理事長＞

上薗　昭二郎先生

＜臨床心理士＞

上薗　美鈴先生

講師

もぜもぜ

児童家庭支援センター

民生委員・児童委員他15名

有意義な研修会でした。

鹿児島市・指宿市

　子供食堂関係者6名

そらまめ食堂関係13名

指宿ロータリークラブ7名

新聞社　1名

参加者(42名）

「防ごう、児童虐待

こどもが笑える

　　　楽しい社会に」


